



Alfredo Noriega

DE VUELTA

De acuerdo con un estudio de movilidad en la Ciudad de México, el 85 por ciento de los habitantes ha dejado el confinamiento por la pandemia.

PÁGINA 2

Respaldo

■ Oliva López, titular de la Secretaría de Salud (Sedesa), aseguró que la atención que recibe Fernanda Olivares "Polly", joven atropellada en Iztacalco, es la mejor, aunque dijo que no tienen inconveniente en que su familia busque otra opinión.

■ La funcionaria indicó que después de ser arrollada, el 12 de junio, junto a Fernanda Cuadra, "Polly" está muy grave. ■ Pero que si, la joven está grave y que tiene los mejores tratamientos y los mejores especialistas en trauma severo como

es, digamos, la especialización de este Hospital General de Xoco", dijo López. ■ Sheinbaum condenó el hecho, recordó que quedó video grabado y dijo que se observa una agresión directa, por la que la Fiscalía General actúa.

2

mujeres resultaron heridas el 12 de junio.

27

años tiene Diego, presunto agresor de las jóvenes.

la reformaciudad

CIUDAD

MIÉRCOLES 23 / JUN. / 2021 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: TORMENTAS MIN. 15°C MÁX. 23°C

ciudad@reforma.com

NO CIRCULA ROJO ■ 3 y 4 VERIFICAN AZUL ■ 9 y 0

¿Quiere viajar seguro? Solicite un taxi libre mediante la App CDMX y llegará una unidad registrada en Semovi.



CAMBIAMOS DE LUGAR

ASAMBLEA MORENA A LÁZARO CÁRDENAS

Con la presencia de

LÁZARO CÁRDENAS

CLAUDIA SHEINBAUM P.

27 JUNIO

11:00 AM

ASAS DOLORES PADIerna

SELENE VELASCO

TONTELADA

TONTELADA